

COMUNICADO DE PRENSA

La Basílica del Voto Nacional se cae a pedazos

Bogotá, 18 de febrero de 2025

La Basílica del Voto Nacional, un símbolo histórico y religioso de Colombia, está en grave riesgo de colapso. Hoy, medios nacionales y la Procuraduría han alertado sobre su deterioro crítico, pero esta crisis no es nueva. Desde hace meses, hemos insistido en la urgencia de su restauración, mientras el Gobierno sigue sin tomar medidas concretas.

Este templo no solo es patrimonio arquitectónico, sino que cada año es el escenario de la Consagración de Colombia al Sagrado Corazón de Jesús. Su abandono es un reflejo del desprecio por nuestra historia y tradiciones. No podemos permitir que se derrumbe ante la indiferencia de las autoridades.

Por ello, hemos presentado un proyecto de ley para su rescate y solicitamos al presidente de la Cámara de Representantes, Jaime Salamanca, que lo agende en el orden del día para cumplir su segundo debate. Es momento de actuar con hechos y no con excusas. La fe y la historia de nuestro país merecen respeto y acción. ¡Salvemos la Basílica del Voto Nacional!